



街路樹も葉を落とし、本格的な冬の寒さが身に染みる季節となりました。校舎に目を移しますと、生徒たちは寒さに負けず、学習や部活動、委員会活動に意欲的に取り組む姿や学校生活を級友と楽しむほほえましい姿が見られます。

9日(火)から12日(金)まで1・2年生の三者面談が行われました。これまでの学校生活の様子や頑張ったこと、また、課題や改善点等の話があり、今まで振り返る機会となりました。今後さらに成長するために、学校生活を含めた毎日の生活の中で振り返りを次に生かすことを意識して欲しいと思います。

一方、3年生は三者面談の時間帯を利用して、模擬面接が行われました。高校入試を視野に入れ本番の緊張感に近づけるため3年職員以外の先生方が面接官となり、全員が真剣に臨んでいました。年が明け、1月17日から千葉県内の私立高校の入試が始まります。そして2月17・18日の千葉県公立高校入試まで、3年生は自分の進路決定に向けた大きな試験が待ち受けています。1、2年生も来年、再来年に経験することとなります。少しずつ意識を向け、準備を進めていくとよいでしょう。

まもなく冬休みを迎えます。この期間は家族との時間を大切にし、ゆっくりと心身を休ませるとともに、普段できないことに挑戦する貴重な機会です。生徒たちが新しい年に向けてしっかりと英気を養えるよう、ご家庭でのご協力をお願いいたします。

保護者の皆様の温かいご支援のおかげで、安定した教育活動を行うことができました。来る年が皆様にとって幸多き一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

学校の様子



★落ち葉掃き

11月下旬から12月初めにかけて、環境・美化委員会や生徒会本部を中心に、ボランティアの生徒や先生が早朝、校内や校舎周辺の落ち葉掃きをしました。

生徒たちは先生からの指示を待つことなく効率よく作業を進め、時間いっぱい箒と熊手を動かし、一本一本の木が冬支度を終えるのを見届けました。

落ち葉掃きの様子

ボッチャをしている様子

★幸の木学級小中交流授業

11月27日（木）幸町小つばさ学級の児童が来校して、幸の木学級の生徒と交流しました。最初は緊張した様子でしたが、自己紹介をした後に、歌と一緒に歌ったり、体操をしたり、ボッチャをしたりして、和気あいあいとした様子でした。

● 1年調理実習

調理実習の様子

1年生の家庭科の授業では調理実習を行いました。生徒たちは班員と協力しながら、慣れない手つきで苦戦する姿も見られましたが、自分たちで作った料理の美味しさは格別だったようです。年末年始など調理の手伝いや準備・後片付けとご家庭の食卓で学習を生かしてほしいと思います。

● 大掃除

12月4日（木）、廊下や普段使用している特別教室を中心に大掃除をしました。床を磨き、ワックス掛けを行いました。普段は手の届かない場所も重点的に清掃しました。きれいになつた空間は気持ちがよいものです。



床を磨いている様子

● 書き初め練習・校内書き初め展



国語の授業で書き初めを行っています。日本の伝統文化を大切にしたり、新年への思いを新たにしたりする、良い学習の機会です。1月6日より校内書き初め展となります。よい作品を期待しています。

お知らせ

書き初め風景

● 給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ

12月25日（木）は給食費等第6期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、1月15日（木）に再振替を行います。

（学校給食費に係るお問合せ 市保健体育課 電話 245-5909）



令和8年

～1・2月の主な行事予定～



1月	学校行事	2月	学校行事
6日（火）	全校集会 給食なし	6日（金）	新入生説明会
7日（水）	給食開始	10日（火）	合同予餉会（幸の木学級）
20日（火）	市教研		いのちを守る教育（2年）
22日（木）	新入生体験入学	17/18日（火/水）	第4回定期テスト（1/2年）
26～28日（月～水）	2年自然教室		公立高校入試（3年）
28日（水）	3年第4回定期テスト	20日（金）	思春期教室（3年）

*1月1日（木）～4日（日）の期間は、学校に職員が不在になります。問い合わせなどは1月5日（月）以降にお願いいたします。なお、1月5日（月）は8時30分から16時までの時間帯となります。